

The New Tetris - 1/1

La Nintendo 64 est une vieille console. Cependant, certains jeux valent le coup de l'acheter, surtout qu'elle n'est pas cher. En voici un !

« The New Tetris » sur Nintendo 64 est un jeu dans lequel vous devez faire des lignes afin de construire des merveilles. Peu de joueurs ne connaissent pas Tetris, tant de sharewares (ou de freewares) ayant été inspiré par ce jeu. Mais, celui-ci présente quelques nouveautés.

Tout d'abord, on sait à quoi servent les lignes. Elles servent à construire les merveilles du monde. Pour les bâtir, il vous faut un certain nombre de lignes. Vous aurez droit, une fois construite, à la vidéo de cette merveille. Certes, elle n'est pas très belle, mais c'est sur cartouche. De plus, à la fin de celle-ci, vous pourrez voir qui a participé et comment à la construction en voyant le nom des joueurs ainsi que le nombre de lignes effectué par chacun d'eux.

Autre nouveauté, la possibilité de faire des coups spéciaux afin de gagner plus de lignes. Vous pouvez faire des carrés magiques d'or et d'argent si vous faites un carré de 4x4. Il y en a d'autres, mais je vous les laisse découvrir.

Voilà pour les nouveautés majeures. Maintenant, passons à la beauté graphique. On ne peut pas tellement l'évaluer : ce ne sont que des carrés de couleurs sur un fond immobile. Cependant, les effets lorsque les carrés magiques se forment sont très bien réalisés et on a vraiment l'impression que c'est de l'or ou de l'argent grâce aux magnifiques effets de brillances. Pour les vidéos, on est bien loin de la perfection ! Enfin, c'est sur cartouche, donc pas d'images de synthèses.

La qualité sonore est elle aussi au rendez-vous. Les musiques sont quasi-mystiques et vous êtes transporté dans un autre univers. De ce point-là, c'est parfait : vous ne devez pas couper le son stressant et répétitif de certains jeux. Les bruitages ? Ils sont aussi bien réalisés.

Ensuite, parlons d'un mode qui me tient à coeur (et qui rallonge la durée de vie de ce hit). Vous pouvez jouer de deux à quatre joueurs. Il y a différents modes. Il y a les modes Sprint, Marathon et Ultra, tout comme en mode Solo. Dans le mode Sprint, vous avez trois minutes pour faire le plus de lignes. En Marathon, vous n'avez qu'à faire des lignes. Enfin, en Ultra, vous devez faire 150 lignes. Mais, en multi-joueurs, une chose de plus est présente : le «hot-potato». Cette option choisit une «poubelle » dans laquelle toutes les lignes des joueurs se regroupent. Vous avez le choix entre une poubelle au hasard ou une poubelle choisie par chacun des joueurs.

Que dire de plus sur ce jeu ? Il respecte bien l'univers de Tetris et est très bien fait. Donc, ce titre est à posséder. Voici une preuve que la N64 n'est pas morte !